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ATA N.º 27/2021 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann realizou a leitura do pedido de licença do vereador Patrício 

Hanauer pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá o primeiro suplente 

do Movimento Democrático Brasileiro, Senhor Carlos Alberto Walter. Diante 

da oficialização do pedido, o vereador Carlos Alberto Walter não precisou 

prestar o juramento de compromisso, pois estaria continuando, porém agora 

no lugar de outro vereador. Em seguida, o Presidente solicitou que o 

Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da chamada 

nominal dos Vereadores, onde o vereador Roque Weimann não estava 

presente por motivos de saúde, com comprovação de atestado médico. Após 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. O 

Presidente André Mallmann colocou para os colegas vereadores que por 

motivos de saúde o vereador Roque Weimann permanecerá afastado de suas 

atribuições na Câmara e em seu lugar assumirá na próxima Sessão a segunda 

suplente do Movimento Democrático Brasileiro, Senhora Claudete Maria 

Schafer. Conforme o expediente, o Secretario realizou a Leitura das 

correspondências recebidas onde haviam dois ofícios de números 115 e 

119/2021 do Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei número quarenta e quatro 

(44), que autoriza o Poder Executivo Municipal à alienar bens imóveis e dá 

outras providências, Projeto de Lei número quarenta e cinco (45), que autoriza 

o Poder Executivo Municipal a desapropriar, sem ônus, o imóvel que descreve 

e dá outras providências e Projeto de Lei número quarenta e seis (46), que 

altera a redação do artigo 4º da Lei 2.220/2021 de 03 fevereiro de 2021 e dá 

outras providências e realizou a leitura das correspondências expedidas onde 

havia ofício de número 37/2021 para a Cooperativa Certel. Conforme ordem 
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do dia o Secretario Carlos Adriano Schlindwein realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número quarenta e seis (46), colocado em 

discussão e votação, aprovou por unanimidade. O Secretario realizou a leitura 

das Moções de Pesar números 08, 09 e 10/2021, colocadas em votação 

individualmente aprovaram por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais o vereador José Gustavo Rech colocou que o colega Roque 

Weimann teve alta hospitalar, disse esperar que logo ele retorne a casa. 

Convidou a todos em nome da Secretaria da Educação referente a 16ª Feira 

do Livro e da Arte que acontecerá nos dias 23, 24 e 25 no ginásio Ermino 

Mombach, apenas presencial para as escolas e transmitida no youtube para 

público em geral,  e também acontecerão sessões de cinema na modalidade 

drive trhu onde o ingresso será dois quilos de alimentos não perecíveis por 

carro, iniciando-se as 19 horas e a segunda as 20:30 horas, disse que terão 

pessoas para orientar e ajudar, e pede-se para ninguém sair do veículo, pois 

ainda estamos em pandemia. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a 

vereadora Rejane Maria Mallmann e ao vereador Patrício Hanauer pela 

cedência para que pudesse assumir. Desejou boa recuperação para o colega 

Roque Weimann. Lembrou dos manifestos do dia sete de setembro, disse que 

foi muito valioso e proveitoso para a nação brasileira, disse que serviu de 

exemplo para baixar a crista de muitos e entender que não era o caminho 

certo, disse acreditar que essa crise política no Brasil agora vai amenizar um 

pouco. Comentou sobre a crise energética, pediu para que todos fizessem uso 

racional da energia, pois acredita que energia vai entrar em colapso, então 

devemos economizar antes que isso aconteça, comentou sobre o aumento da 

tarifa, onde aumenta bastante nas contas de luz. Pediu para que a Prefeitura 

fizesse um levantamento de quanto é o gasto mensal em luz pública e demais 

instalações da prefeitura, e sugeriu troca de lâmpadas convencionais pelas 

lâmpadas led, gradativamente conforme orçamento permitir, para tentar 

diminuir a demanda de energia e expressiva queda de valor com o tempo. 
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Comentou referente as discussões da energia solar, disse que existe uma lei 

que diz que toda energia que você produzir a partir dessa lei o excedente que 

volta para rede você paga imposto, e outra questão que haviam sugerido 

anteriormente da Certel assumir esta parte, disse que levantou essa questão 

na reunião que esteve presente, disse que a partir dessa regularização não 

poderia investir, pois não sabia como iria funcionar, disse que tem projeto para 

construção de duas usinas que serão implantas pela Certel, e tem outros 

projetos de consorcio para energia solar, mas está em estudos ainda, o que 

será um diferencial, lembrou que a Certel presta um ótimo atendimento e é 

uma cooperativa de todos. Comentou ainda referente ao aumento de 23% do 

óleo diesel na refinaria, o que significa inflação principalmente na energia, 

disse que foi falha de planejamento do Governo Federal, que tiveram a 

oportunidade de fazer uma geração de energia mista na hídrica e na térmica 

não fizeram, agora a hídrica esta seca, tendo de usar mais a térmica e agora 

o aumento do combustível tendencia de aumentar mais a energia. O vereador 

Gelson José Bard questionou sobre a localização das áreas do Projeto de Lei 

número quarenta e quatro. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou boa 

recuperação o colega Roque Weimann. Convidou a todos a participar da 

programação do CTG Estancia do Imigrante da semana farroupilha, lembrou 

da importância de ajudar para que possam arrecadar um bom valor para a 

entidade, agradeceu aos envolvidos que se doam para esses eventos 

aconteçam, e também aos dançarinos das invernadas. Parabenizou a 

paroquia São Pedro pelos 88 anos, agradeceu a todos que um dia já fizeram 

parte até a diretoria atual, lembrou da obra realizada o quanto está bonito, 

disse esperar que sempre tenham pessoas para participar das diretorias e 

continuar esse trabalho e história da paroquia. Comentou sobre o falecimento 

de Gilberto Meurer de Salvador do Sul, que toda vida se dedicou no setor 

calçadista, lembrou que muitas mulheres do município tinham a renda mensal 

trabalhando com ele, e também o quanto ele ajudou no esporte dando apoio, 
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agradeceu a tudo que ele fez, disse que infelizmente deveríamos agradecer 

em vida, mas foi algo tão repentino. A vereadora Rejane Maria Mallmann 

também desejou boa recuperação ao colega Roque Weimann, e concordou 

com a colega Graciele a respeito do falecimento do Gilberto Meurer, lamentou 

a perda, e que com certeza muitas pessoas sentiram falta. O vereador Daniel 

Inácio Reichert desejou boa recuperação ao colega Roque Weimann. 

Lamentou as perdas que tivemos no município, em especial a Ilva que sempre 

foi muito batalhadora. Comentou sobre os 88 anos da paroquia lembrou que 

faz parte da coordenação, e que estão pensando em novos projetos. 

Convidou a todos a participar da semana farroupilha no CTG. Comentou sobre 

a feira da Expointer com exposição de animais e maquinas agrícolas sempre 

trazendo novidades para melhorar o trabalho no campo. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein desejou melhoras pro colega Roque Weimann, que 

possa retornar o quanto antes para os trabalhos Legislativos e sua profissão 

que amava tanto. O Presidente André Mallmann lamentou as perdas ocorridas 

nos últimos dias, sobre a Ilva disse que sempre foi uma mãe e esposa muito 

guerreira, lamentou a perda do Otodillo que foi bem repentino e também de 

seu vizinho Neimar que da mesma forma foi muito inesperado, e ainda do 

Gilberto que também foi muito inesperado comentou que também deixara 

muita saudade pela boa pessoa que sempre foi. Convidou a todos a participar 

da Semana Farroupilha no CTG, lembrou que é uma entidade que luta para 

se manter e mantem as tradições do Rio Grande do Sul. Parabenizou a 

paroquia São Pedro pelos seus 88 anos, e também a todos que já passaram 

pelas diretorias e padres, todos envolvidos para manter a comunidade. 

Desejou melhoras para o colega Roque Weimann que tenha uma boa 

recuperação, descanse no tempo que precisar e depois retornar aos 

trabalhos. O vereador Carlos Alberto Walter lembrou da história que o CTG 

passou até conseguir a sua tão sonhada sede, que é fruto de uma persistência 

de pessoas que amam as tradições, disse que é um orgulho ter um CTG assim 
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no Município e principalmente pela história, disse que com certeza é um 

ambiente de muito respeito e familiar, acredita que ali é o lugar para uma 

família. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 14 de setembro de 2021. 


